



THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA WEST Dist. 2620 R.I.

静岡西ロータリークラブ会報

会長 杉山 元
会長代行 大橋章男
副会長 金原康之
幹事 金原康之
副幹事 富田英児

事務所/ 静岡市葵区伝馬町9-3 芝田ビル3F
TEL 054-254-5611 FAX 054-221-0515
<http://www.shizuoka-west-rc.jp/>

例会日 毎週水曜日 12:30
但し第一水曜日 18:30
例会場 ホテルセンチュリー静岡
TEL. 054-284-0111



WEEKLY BULLETIN

第1803回 2013年4月3日 (2012年~2013年) №1786

◎司会 幹事 金原康之君
◎開会点鐘 会長 杉山 元君
◎ロータリーソング 川相麻祐子君
「君が代、奉仕の理想」

◎会長挨拶 会長 杉山 元君
昨夜の雨が花散らしになってしまった訳ではありませんが、市内でもそろそろ葉桜が多くなってきました。ここ日本平ではどうかなって思っていたのですが、想像していたよりもまだ残ってくれていて良かったです。やっぱり、桜の薄いピンクが有ると無いとでは気分的にも大変違いますからね！また、ここから一望出来る清水港と富士山の絶景はまさに静岡の財産ですね！お花見と絶景十分にご堪能頂けたのではないかと思います。

それにしても日本人は、なんでこんなにも桜が好きなのでしょうか？現在の桜はほとんどがソメイヨシノという種類です。これは江戸時代に品種改良によって作られました。そして何より、桜の花は散り際が綺麗です。その散り際と、武士の生き方として大切とされた散り際(死に方)が共通します。「生き恥をさらして生きるより死を選ぶ」という発想が武士社会では重要でした。それと桜の散り方が共通しているので、江戸時代に桜を好む習慣が生まれました。

さらに、江戸各地にソメイヨシノが植えられ、それを楽しむ習慣も生まれました。ソメイヨシノが大部分になると、開花時期もほぼ同じになります。そのため、一気に咲く桜が好まれたという面もあるでしょう。それが現在まで続いていると思われます。また、農耕民族である日本人にとって、春は農業の最初である種まきを始める時期もあります。その時期と桜の開花期が重なっているため1年のはじめを彩る桜が好まれます。生活の中での「日本人の心情」なんですね！

ありがとうございました。

◎委員会報告

静岡北RC 森崎和敏様

「静岡西RC・静岡北RC合同例会の案内」
5月14日(火) ホテルアソシア静岡 12:00より

◎スマイル発表と出席報告 岩田 舞君
会員 40名中 出席 28名
先々週の改正出席率 88.57%

杉山 元君

クラブの為に顔を出してくれた雨上がりの富士山にスマイル！絶景！絶景！

金原康之君

雨もあがり富士山がきれいに見える様になりました。西クラブの皆さんのがいいのかなー。

今田智久君

日本平ロープウェイガイドの鈴木美音です。宜しくお願いします。

榎 一夫君

ほのかに残った桜にスマイル。

加藤博一君

お花見例会にスマイル!!

渡辺憲治君

富士山にスマイル！

山梨 透君

今日はウキウキ!!

川相麻祐子君

先日、浅間神社内を歩いていたら、「おーい」と声をかけられました。ロータリーソングのとおり、「どこであってもおーい」と声をかけて下さった白鳥勝平さん、ありがとうございました。

山崎雅光君・富田英児君・白鳥勝平君・沼田時子君・佐藤嘉洋君・大橋章男君・斯波辰兵君・武藤和義君・望月行雄君・望月正弘君・中村 博君・高橋雅実君・鈴木礼子君・古賀計久君・中西洋一君・岩田 舞君・白鳥貴美恵君・白鳥三和子君

本日のお花見例会にスマイル。

◎お花見夜間例会

クラブ管理運営委員会



会場：日本平ホテル

(文責・写真 望月行雄)